
meine Neuzugänge aus einer Auflösung... und eine 
Frage

Beitrag von „Kaktus-Fan“ vom 18. März 2022, 15:00

Hallo,

ich habe heute aus einer Sammlungsauflösung nahezu alle Echinopsis und Lobivia 
eingesammelt. Etwas mehr als 40 Pflanzen, aber leider nur noch 3 mit Schild. Also wurde alles 
durchnummeriert, damit ich sie auseinanderhalten kann. Jetzt hoffe ich natürlich, 
verschiedenfarbige Blüten bekommen zu haben...
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Zuhause habe ich dann erst einmal das Substrat entfernt und sie ganz weit weg von meiner 
Sammlung aufgestellt, da die Pflanzen allesamt erst einmal behandelt werden müssen.

Meine Frage an Euch in die Runde:

Bleiben Garagen halbwegs frostfrei? Ich weiß gerade nicht, wohin mit den Kakteen heute 
Nacht. Ich habe jetzt einen Tisch in der Garage aufgebaut, da kommen sie heute Abend drauf.

Mit lieben Grüßen,

Elke

Beitrag von „myoho07“ vom 18. März 2022, 16:21
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Unsere Garage ist immer frostfrei, auch bei etwas tieferen Minus-Temperaturen, ist allerdings 
rechts und links an Häusern ohne Lücke dazwischen.

Echinopsis sollte ansich auch leichte Fröste vertragen. Würde mir auf jeden Fall ein 
Termometer rein hängen.

Beitrag von „Konni“ vom 18. März 2022, 17:22

Hallo Elke,

Du wohnst ja fast in der Nachbarschaft, gut 30km entfernt und noch weiter in Richtung 
Rhein, wo es noch wärmer ist. 
Ich habe meine Garage bis -10 Grad aussen immer Frostfrei gehabt. Daher sollte es also bei 
Dir keinerlei Probleme geben. Letzte Nacht waren es hier draussen +1 Grad und in der Garage 
+11 Grad. Also keine Panik. Meine Geranien und Erdorchideenkübel überwintere ich seit Jahren
immer in der Garage und hatte bisher keine Ausfälle.
Wenn Du Bedenken hast stelle den Tisch mit den Pflanzen hinten an die Rückwand in die 
Garage.

Beitrag von „Andreas75“ vom 18. März 2022, 18:38

Bitte nicht falsch verstehen, aber warum nimmt man denn solche verspinnmilbten und/ oder 
bis an den Scheitel verkorkte Dinger mit?

Beitrag von „Kaktus-Fan“ vom 18. März 2022, 19:10

… Vielleicht Bemutterungsinstinkt? Wenn ich nichts zum Päppeln habe, bin ich wahrscheinlich 
nicht ganz ausgelastet…
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Aber ich gebe zu: Ein paar weniger hätten auch gereicht, um ausreichend frisches Blut in 
meine Ungezieferpopulation zu bringen… Jetzt kommt erst einmal keine Langeweile auf.

Mit lieben Grüßen,

Elke

Beitrag von „el48tel“ vom 18. März 2022, 19:23

Code

1. Wenn die Pflanzen reif wären, würde ich es wagen. Aber das sind Setzlinge und werden 
keine extremen Veränderungen vertragen. Sie geben nicht an, ob ihr ursprüngliches 
Zuhause ein anderes Wetter hat. Normalerweise vertragen Echinopsis kalte 
Temperaturen, wenn sie trocken sind.
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